1 沼田市の観光について

ただいまの小嶌陽花議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の観光について、でありますが、大河ドラマ「真田丸」が終了し、観光客は減少しましたが、それ以前とほぼ同じくらいの観光客が沼田を訪れております。真田丸の効果により「沼田」という地名が日本国内に広く知れ渡りましたので、その知名度を活用した観光キャンペーンやイベントの開催など様々な観光 PRを行っております。

また、2020年に東京オリンピック・パラリンピックを控え、本市を訪れる外国人観光客も増加しており、英語の他、中国語や韓国語などの多言語に対応したパンフレットや、外国人にもわかりやすいPR動画、ホームページなども作っております。

また、沼田公園入口にある観光案内所では、身障者用のスロープや 駐車場、車いすの貸出も行っており、市内を案内する観光ボランティ アガイドも常駐しております。観光案内所は年末年始以外、毎日営業 しており季節に応じた観光案内をしております。

冬は一年の中で一番観光客が少ない時期ではありますが、玉原スキーパークが最も集客していますので、スキー場の管理会社と協力して、 外国人観光客を含めた誘客に努めてまいりたいと考えております。

沼田は、玉原高原や吹割の滝などの「自然」、寒暖の差が大きい気候が育む野菜や一年中楽しむことができるフルーツ狩りなどの「食」、真田氏や土岐氏に代表される「歴史」、「温泉」など豊富な観光素材があります。訪れていただいた方に満足していただき、また訪れたいと思っていただけるような対応を心掛けるとともに、住んでいる皆さんにも地域に誇りを持っておもてなしをしていただけるまちにしていきたいと考えております。

以上申し上げまして、小嶌陽花議員のご質問に対する答弁とさせて いただきます。